
 

N I E D E R S C H R I F T  Quar GV/001/2025 

der ordentlichen öffentlichen Sitzung 

der Gemeindevertretung 

am 15.05.2025  

Quarnstedt - Dörpshus, Schulstraße 5, 25563 Quarnstedt 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
Beginn der Sitzung:  19:30 Uhr 

Ende der Sitzung:   21:15 Uhr 
 
 
 
Teilnehmerinnen und Teilnehmer 

Vorsitzende/r 
Herr Harro Kruse  

Mitglieder 
Herr Torsten Hoyer  
Herr Jörg Kruse  
Herr Sven Lalleike  
Herr Ole Peters  
Herr Bernd Siefke  
Frau Magret Thun  

  
Frau Julia Schmidt  
 
 
Nicht anwesend: 

Mitglieder 
Herr Tim Beecken fehlte Entschuldigt 
Frau Heike Maillard fehlte Entschuldigt 
  
Frau Swantje Kruse fehlte Entschuldigt 
 
 
 
 
Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 1 . Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung, 
der Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit   

 2 . Anträge zur Tagesordnung   
 3 . Beschlussfassung über evtl. Einwendungen gegen das Protokoll vom   
 4 . Mitteilungen des Bürgermeisters   
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 5 . Anfragen der Gemeindevertreterinnen/Gemeindevertreter   
 6 . Dörpshus 

a) Notstromversorgung  
b) Pflasterarbeiten  
c) EDV und Smartboard 
d) Jubiläum   

 7 . Ferienprogramm Zirkus   
 8 . Bahnübergang Störkathen   
 9 . Kommunale Wärmeplanung   
 10 . Straßenbau Verbreiterung und Deckensanierung an der Hagener- und 

Föhrdener-Straße   
 11 . Gemeindeeigenes Grundstück Ecke Schmidsbarg/Schulstraße 

a) Blühfläche  
b) Schmiede   

 12 . Entscheidung über die Gültigkeit des Bürgerentscheids "Sind Sie dafür, 
dass das Wohn- und Wirtschaftsgebäude am Schmidsbarg 23 erhalten und 
gemeinnützig genutzt wird?" 
Vorlage: Quarn/020/2024   

 13 . Beschlussfassung zum Bürgerentscheid in der Gemeinde Quarnstedt am 
10.11.2024 gem. § 16 g Abs. 7 Satz 3 der Gemeindeordnung (GO) 
Vorlage: Quarn/001/2025   

 14 . Anschaffung und Aufstellung mobiler Sitzhütten 
Vorlage: Quarn/002/2025   

 15 . Rondell Ecke Dorfstraße/Stietzweg 
a) Rondell 
b) Parken Stietzweg   

 16 . Neufassung der Satzung über die Straßenreinigung in der Gemeinde 
Quarnstedt 
Vorlage: Quarn/019/2022   

 17 . Schutzhütte für Radwanderer 
Vorlage: Quarn/004/2025   

 18 . Vorlage der Einnahme- und Ausgaberechnungen über das Sondervermögen 
für die Kameradschaftspflege der Freiwilligen Feuerwehr der Gemeinde 
Quarnstedt für die Jahre 2023 und 2024 
Vorlage: Quarn/005/2025   

 19 . Genehmigung des Einnahme- und Ausgabeplans über das Sondervermö-
gen für die Kameradschaftspflege 2025 der Freiwilligen Feuerwehr der Ge-
meinde Quarnstedt 
Vorlage: Quarn/006/2025   

 20 . Genehmigung des Einnahme- und Ausgabeplans über das Sondervermö-
gen für die Kameradschaftspflege 2026 der Freiwilligen Feuerwehr der Ge-
meinde Quarnstedt 
Vorlage: Quarn/007/2025   

 21 . Agri-Photovoltaik   
 22 . Einwohnerfragestunde   
 23 . Verschiedenes   
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Öffentlicher Teil 

 

Tagesordnungspunkt  1: 

Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung, der 
Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit 

Bürgermeister Harro Kruse eröffnet um 19:30 Uhr die Sitzung und begrüßt die Anwe-
senden. Er stellt fest, dass die Einladung form- und fristgerecht ergangen ist. Die 
Gemeindevertretung ist mit 7 anwesenden Mitgliedern beschlussfähig.   
 
 
 
Tagesordnungspunkt  2: 

Anträge zur Tagesordnung 

Schriftliche Anträge liegen nicht vor. 
 
Bürgermeister Kruse stellt den Antrag die Reihenfolge vom Top 23 und Top 22 zu 
tauschen, sodass Top Verschiedenes wieder ans Ende kommt und die Einwohner-
fragestunde wieder als vorletzter Tagesordnungspunkt behandelt wird. 
 
 
einstimmig beschlossen Ja 7    Nein 0    Enthaltung 0 
 
 
 
Tagesordnungspunkt  3: 

Beschlussfassung über evtl. Einwendungen gegen das Protokoll vom 

Gegen die Niederschrift Nr. GV/005/2024 vom 28.11.2024 werden keine Einwän-
de erhoben. Die Niederschrift ist damit genehmigt.   
 
 
 
Tagesordnungspunkt  4: 

Mitteilungen des Bürgermeisters 

Bürgermeister Kruse berichtet 
 

- Bürgermeister Kruse freut sich darüber das es toll anzusehen ist wie 
Quarnstedt auf den Beinen ist um das Dorf schön zu halten. Ein besonderer 
Dank geht an Herrn Manfred Schlünz, er hat die Fläche um die Schmiede ge-
fräst damit diese eingeebnet und mit Rasen angesät werden konnte.  

- Die Aktion Helfende Hände war ein voller Erfolg, es wurde diverse Arbeiten 
durchgeführt. 

o Der Zaun auf der Stilllegung wurde zurückgebaut 
o Die Hecke beim Schwimmbad geschnitten 
o Gerd Soethje hat die Außenwand der Damen-Umkleide rapariert.  
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o Am Fischdiekweg wurden Bänke aufgestellt und somit ein neuer Stell-
platz erschaffen 

o Am Bahnübergang von Störkathen wurde von einem Bürger eine neue 
Blühfläche mit Sträuchern und einem Apfelbaum angelegt. Der Bürger 
zeigt tolles Engagement und kümmert sich um diese Fläche.  

o Die Bepflanzung beim Ehrenmal 
- Durch die Kontrolle der Bahn ist aufgefallen, dass am Bahnübergang Schilder 

abgeschraubt umgezogen und beschmiert wurden. Die Schilder sind alle neu 
bestellt, aber noch nicht geliefert worden.  
Zudem wurden einige Gegenstände in Quarnstedt umgelagert, hier ist kein 
weiterer Schaden entstanden.  

- Das Osterfeuer in 2025 war mit 75 Gästen ein voller Erfolg. Die Kinder hatten 
Spaß wie immer, ein Highlight war der Eismann.  
Bürgermeister Herr Kruse bedankt sich bei allen Helfern, ohne diese wäre das 
gute Gelingen des Osterfeuers nicht möglich. Diese Gemeinschaftsaktion der 
Feuerwehr, dem Dorfverein und der Gemeindevertretung ist schon klasse ein-
gespielt.  

- Die Freibadsaison kann starten. Über 30 Helfen haben sich beteiligt. Beson-
ders möchte Bürgermeister Herr Kruse die Jugendlichen Lasse, Felix und 
Frederik erwähnen.  

- Am 23.04.2025 war Bürgermeister Herr Kruse zu der Aktionärsversammlung 
der SH-Netz in Rendsburg. In Schleswig-Holstein hatten wir im Schnitt 8 Minu-
ten Stromausfall je Haushalt und Jahr. Im Vergleich liegt der Bundesschnitt 
bei ca. 13 Minuten. Man arbeitet jetzt daran mehr Strom durch die Leitungen 
zu bekommen. 

- Ein Ärgernis sind die abgelegten und befüllten Hundekotbeutel. Es sind Mittel 
in den Haushalt für weitere Mülleimer eingestellt. Es wird noch einmal betont 
das die Hundehalter für die Hundekotentsorgung selbst verantwortlich sind. 

- Es gibt eine mündliche Zusage von dem Ordnungsamt das für die Straßen 
Stietsweg, Dorfstraße, Börn und Am Friedhof eine Tempo 30 Zone errichtet 
wird. Bei der Verkehrsschau ist aufgefallen das in dem Stietsweg das Orts-
schild fehlt, dies ist ein erhöhtes Risiko für eine überhöhte Geschwindigkeit.  

   
 
 
Tagesordnungspunkt  5: 

Anfragen der Gemeindevertreterinnen/Gemeindevertreter 

Es liegen keine Anfragen vor  
   
 
 
Tagesordnungspunkt  6: 

Dörpshus 
a) Notstromversorgung  
b) Pflasterarbeiten  
c) EDV und Smartboard 
d) Jubiläum 

Dörpshus 
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- Die Notstromversorgung ist im Dörpshus gesichert, das Notstromag-
gregat ist per Eilentscheidung gekauft worden. Grund hierfür war eine 
erhöhe Black-Out Gefahr über Ostern. 
Bürgermeister Herr Kruse betont das jeder Bürger ist selbst für die Vor-
sorge in seinem Haushalt verantwortlich. 

- Die Pflasterarbeiten sind von der Firma Gero Wilczek durchgeführt wor-
den. Bank und Tische konnten gegen eine kleine Spende von der Bi-
BeKu übernommen werden. 

- Das Smartboard ist sehr gut, die Cloudlösung dauert noch ein wenig. 
Hier ist man dran.  

- Das Dörpshus wird am 06.12.25 40 Jahre alt. Ideen für das Jubiläum 
liegen vor. Eine Anfrage an die Fitzbeker Theatergruppe wurde gestellt, 
hierzu hat Bürgermeister Herr Kruse an diesem Abend per WhatsApp 
einen Terminvorschlag erhalten. Es soll der 15.10.2025 werden.  

 
 
 
Tagesordnungspunkt  7: 

Ferienprogramm Zirkus 

- Bürgermeister Herr Kruse freut sich über die positive Resonanz zu dem 
Mitmachzirkus, es kann sogar die zweite Woche bespielt werden. Die Un-
terstützung des Amtes ist hervorragend. Das Konzept das Projekt auf viele 
Gemeindekassen zu verteilen, stieß nicht überall auf Begeisterung, trotz-
dem sind fast alle Umlandgemeinden dabei, auch Kreisübergreifend mit 
Borstel Hagen und Föhrden-Barl. 

- Da das Zirkuszelt in Quarnstedt steht, kann dieses auch für andere Aktivi-
täten genutzt werden. 

- Der Mitmachzirkus startet am 26.07.2025 mit einer Kinderdisco.  
 
 
 
Tagesordnungspunkt  8: 

Bahnübergang Störkathen 

- Hierzu gibt es keine Neuigkeiten seitens der Bahn 
- Das stabilisieren der Mauer am Durchlass und die neuen Geländer werden 

jetzt in Eigenregie gemacht. 
   
 
 
Tagesordnungspunkt  9: 

Kommunale Wärmeplanung 

- Dies Thema wird die Gemeinde Quarnstedt in der Zukunft beschäftigen 
- In der Einwohnerversammlung hierzu wurde berichtet dass das verkürzte Ver-

fahren für die Gemeinde Quarnstedt angewendet werden kann.  
- Jeder Bürger ist bei diesem Thema für sich selbst verantwortlich. 
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Tagesordnungspunkt  10: 
Straßenbau Verbreiterung und Deckensanierung an der Hagener- und Föhrde-
ner-Straße 

Die Strecke von der Brücke bis zum Hagener Brook und Ziegeleiweg soll voran-
getrieben werden, hierzu liegt eine Kostenschätzung vor. Der genaue Sachstand 
vom Bauamt ist aktuell nicht bekannt. 
 
 
 
Tagesordnungspunkt  11: 

Gemeindeeigenes Grundstück Ecke Schmidsbarg/Schulstraße 
a) Blühfläche  
b) Schmiede 

Blühflächen 
- Wurden genau wie in 2024 angelegt, nur der Regen fehlt noch 
- 6 Bürger haben sich Saat abgeholt für sich selbst 
- Ein Wegenetz soll wieder erstellt werden und eine Tafel soll aufgestellt 

werden 
 
Schmiede 

- Jutta Grube und Wolf Tischler sind dabei Daten zu ermitteln, mit einem Er-
gebnis kann im Herbst gerechnet werden. Daraus soll eine Schautafel er-
stellt werden.  

- Um die Schmiede standsicherer zu machen, wird sich ein Fachstatiker mit 
Frau von Malottky die Schmiede ansehen.  

- Es stehen 2 größere Punkte am Bau an 
o Die Wände im Dachbereich stabilisieren 
o Die Wände mit einem Fundament zu stützen 
o Das Katalogisieren der Werkzeuge soll jetzt erledigt werden 
o Bei dem Thema Förderverein für die Schmiede gibt es nichts Neues 

   
  
 
Tagesordnungspunkt  12: 

Entscheidung über die Gültigkeit des Bürgerentscheids "Sind Sie dafür, dass 
das Wohn- und Wirtschaftsgebäude am Schmidsbarg 23 erhalten und gemein-
nützig genutzt wird?" 
Vorlage: Quarn/020/2024 

Beschluss: 
 
Nach Vorprüfung schlägt der Wahlprüfungsausschuss vor,  
 
die Gemeindevertretung beschließt,  
 
die Abstimmung zum Bürgerentscheid „Sind Sie dafür, dass das Wohn- und Wirt-
schaftsgebäude am Schmidsbarg 23 erhalten und gemeinnützig genutzt werden 
soll?“ gemäß § 39 Gemeinde- und Kreiswahlgesetz (GKWG) in Verbindung mit § 66 
Gemeinde- und Kreiswahlordnung (GKWO) für gültig zu erklären.  
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Dieser Beschluss ist der Kommunalaufsichtsbehörde des Kreises Steinburg zuzustel-
len. 
 
 
 einstimmig beschlossen  
 Ja 7  Nein 0  Enthaltung 0  Befangen 0   
 
 
Tagesordnungspunkt  13: 

Beschlussfassung zum Bürgerentscheid in der Gemeinde Quarnstedt am 
10.11.2024 gem. § 16 g Abs. 7 Satz 3 der Gemeindeordnung (GO) 
Vorlage: Quarn/001/2025 

Beschluss: 
 
Nach Beratung im Bau- und Finanzausschuss/ in der Gemeindevertretung entschei-
det die Gemeindevertretung – vorbehaltlich der Rechtskraft der Entscheidung über 
die Gültigkeit des Bürgerentscheids VL Quarn/020/2024) –  
 

a) Formulierungsvorschlag der Verwaltung: 
 
Unter Berücksichtigung des Ergebnisses der Abstimmung über den Bürgerentscheid 
in der Gemeinde Quarnstedt am 10.11.2024 sieht die Gemeindevertretung nach Be-
trachtung aller maßgeblicher Tatbestände keine Gründe, die bestehende Beschluss-
lage „Rückbau des Wohngebäudes der Alten Schmiede“ (GV Beschluss 21.03.2024) 
zu ändern oder aufzuheben. 
   
Das Wohngebäude der Alten Schmiede soll zurückgebaut werden. Nach Prüfung 
und Freigabe für den Rückbau soll an gleicher Stelle eine Grünfläche entstehen (GV 
21.03.2024 TOP 9b). 
 
 
   
 Ja 5  Nein 2  Enthaltung 0  Befangen 0   
 
 
 
Tagesordnungspunkt  14: 

Anschaffung und Aufstellung mobiler Sitzhütten 
Vorlage: Quarn/002/2025 

Beschluss:  
Die Gemeindevertretung beschließt: 
Für die Finanzierung der Maßnahme „Anschaffung und Aufstellung zweier mobiler 
Sitzhütten“ der Gemeinde Quarnstedt sollen die erforderlichen Mittel in Höhe von 
15.000,00 € bereitgestellt werden. 
 
 
 einstimmig beschlossen  
 Ja 7  Nein 0  Enthaltung 0  Befangen 0   
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Tagesordnungspunkt  15: 

Rondell Ecke Dorfstraße/Stietzweg 
a) Rondell 
b) Parken Stietzweg 

Vorschläge wurden gesammelt, wie z.B. 
- Einen kleinen Kreis anlegen 
- Eine Blühfläche 

Es soll insgesamt nicht Pflegeintensiv sein. 
   
 
 
Tagesordnungspunkt  16: 

Neufassung der Satzung über die Straßenreinigung in der Gemeinde 
Quarnstedt 
Vorlage: Quarn/019/2022 

Beschluss:  
 
Der Bau- und Finanzausschuss der Gemeinde Quarnstedt empfiehlt, die Gemeinde-
vertretung möge beschließen: 
 
Der beigefügte Entwurf zur Neufassung der Satzung über die Straßenreinigung in 
der Gemeinde Quarnstedt wird beschlossen, ist auszufertigen und bekannt zu ma-
chen.  
 
Einstimmig beschlossen 
 
Ja 7  Nein 0  Enthaltungen 0 
 
   
  
 
Tagesordnungspunkt  17: 

Schutzhütte für Radwanderer 
Vorlage: Quarn/004/2025 

Beschluss:  
 
Die Planung sollte so wie dargelegt geändert werden und dann soll es ausgeschrie-
ben werden. 

- Größe ca. 3,90mx4,50m statt 3,90mx5,20m 
- Hülle: Stefalz, Farbe Schiefergrau, keine Dachrinne bedingt eine Verriese-

lungsfläche im Sockelbereich 
- Radbügel 2 Stück im vorderen Bereich, mit großem Abstand, sodass 4 Räder 

abgestellt werden können 
- Pflasterfläche: Weg zum Börn und ca. 2 m vor der Hütte, wasserdurchlässig. 

Die Wege sollen auch etwas geschwungen sein. 
- Elektrik / Beleuchtung: Leerrohre zur Laterne und zum Stromzähler. Licht 

klassisch von oben mit Bewegungsschalter 
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- Glasfront: Sicherheitsglas ist die bessere Wahl, Acrylglas wird aber auch noch 
angefragt. Die Glasfront sollte ohne Sockel ausgeführt werden, da ein Sockel 
die Optik stark verändert 

- Kunst am Bau zum Schutz vor Bemalungen: Graffiti, durch professionelle 
Sprayer (Trafohaus) evtl. durch Förderung der Sparkasse ,,Watt für´n Enga-
gement“  

- Sitzbänke: Links lang, rechts 2 Stück quer mit Tisch 
 
Die Gemeindevertretung beschließt:  
Für die Finanzierung der Maßnahme „Schutzhütte für Radwandernde“ der Gemein-
de Quarnstedt sollen die erforderlichen Mittel in Höhe von 75.000 € bereitgestellt 
werden.  
 
 einstimmig beschlossen  
 Ja 7  Nein 0  Enthaltung 0  Befangen 0   
 
 
Tagesordnungspunkt  18: 

Vorlage der Einnahme- und Ausgaberechnungen über das Sondervermögen für 
die Kameradschaftspflege der Freiwilligen Feuerwehr der Gemeinde 
Quarnstedt für die Jahre 2023 und 2024 
Vorlage: Quarn/005/2025 

Informationen:  
Einnahme- und Ausgaberechnung 2023 
Die Mitgliederversammlung der Freiwilligen Feuerwehr der Gemeinde Quarnstedt hat 
in ihrer Jahreshauptversammlung vom 19.01.2024 gemäß § 2 a Abs. 5 des Gesetzes 
über den Brandschutz und die Hilfeleistungen der Feuerwehren (Brandschutzgesetz 
– BrSchG) in der aktuellen Fassung die Einnahme- und Ausgaberechnung über das 
Sondervermögen für die Kameradschaftspflege für das Haushaltsjahr 2023 der Frei-
willigen Feuerwehr der Gemeinde Quarnstedt beschlossen. 
 
Die vorgelegte Einnahme- und Ausgaberechnung über das Sondervermögen für die 
Kameradschaftspflege für das Haushaltsjahr 2023 der Freiwilligen Feuerwehr der 
Gemeinde Quarnstedt wird von der Gemeindevertretung zur Kenntnis genommen. 
 
Einnahme- und Ausgaberechnung 2024 
Die Mitgliederversammlung der Freiwilligen Feuerwehr der Gemeinde Quarnstedt hat 
in ihrer Jahreshauptversammlung vom 17.01.2025 gemäß § 2 a Abs. 5 des Gesetzes 
über den Brandschutz und die Hilfeleistungen der Feuerwehren (Brandschutzgesetz 
– BrSchG) in der aktuellen Fassung die Einnahme- und Ausgaberechnung über das 
Sondervermögen für die Kameradschaftspflege für das Haushaltsjahr 2024 der Frei-
willigen Feuerwehr der Gemeinde Quarnstedt beschlossen. 
 
Die vorgelegte Einnahme- und Ausgaberechnung über das Sondervermögen für die 
Kameradschaftspflege für das Haushaltsjahr 2024 der Freiwilligen Feuerwehr der 
Gemeinde Quarnstedt wird von der Gemeindevertretung zur Kenntnis genommen. 
  
 einstimmig beschlossen  
 Ja 7  Nein 0  Enthaltung 0  Befangen 0   
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Tagesordnungspunkt  19: 

Genehmigung des Einnahme- und Ausgabeplans über das Sondervermögen 
für die Kameradschaftspflege 2025 der Freiwilligen Feuerwehr der Gemeinde 
Quarnstedt 
Vorlage: Quarn/006/2025 

Beschluss:  
Die Gemeindevertretung genehmigt rückwirkend zum 01.01.2025 den Einnahme- 
und Ausgabeplan über das Sondervermögen für die Kameradschaftspflege für das 
Haushaltsjahr 2025 der Freiwilligen Feuerwehr der Gemeinde Quarnstedt. 
 
Alternativvorschlag: 
Die Gemeindevertretung genehmigt nicht rückwirkend zum 01.01.2025 den Einnah-
me- und Ausgabeplan über das Sondervermögen für die Kameradschaftspflege für 
das Haushaltsjahr 2025 der Freiwilligen Feuerwehr der Gemeinde Quarnstedt. 
 
  
 einstimmig beschlossen  
 Ja 7  Nein 0  Enthaltung 0  Befangen 0   
 
 
 
Tagesordnungspunkt  20: 

Genehmigung des Einnahme- und Ausgabeplans über das Sondervermögen 
für die Kameradschaftspflege 2026 der Freiwilligen Feuerwehr der Gemeinde 
Quarnstedt 
Vorlage: Quarn/007/2025 

Beschluss:  
Die Gemeindevertretung genehmigt den Einnahme- und Ausgabeplan über das Son-
dervermögen für die Kameradschaftspflege für das Haushaltsjahr 2026 der Freiwilli-
gen Feuerwehr der Gemeinde Quarnstedt. 
 
Alternativvorschlag: 
Die Gemeindevertretung genehmigt nicht den Einnahme- und Ausgabeplan über das 
Sondervermögen für die Kameradschaftspflege für das Haushaltsjahr 2026 der Frei-
willigen Feuerwehr der Gemeinde Quarnstedt. 
 
  
 einstimmig beschlossen  
 Ja 7  Nein 0  Enthaltung 0  Befangen 0   
 
 
 
Tagesordnungspunkt  21: 

Agri-Photovoltaik 

Bürgermeister Herr Kruse wird immer wieder von Planungsbüros angerufen. 
Quarnstedt hat eine herausragende Lage für Photovoltaik. 
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Herr Ole Peters berichtet über die Unterschiede von den Möglichkeiten der Pho-
tovoltaik. Diese Region ist zur Zeit sehr interessant, da in Hardebek ein neues 
Umspannungswerk entstanden ist und sich die Unternehmen dort anschließen 
möchten.  
 
Bürgermeister Herr Kruse  erklärt das sich die Gemeinde Quarnstedt klar werden 
muss, was gewollt ist. 
Die Eigentümer sollen auf die Gemeinde zukommen, wenn eine Photovoltaik ge-
wünscht ist.  
 
Das Planungsbüro möchte eine Antwort, daher wird Bürgermeister Herr Kruse 
dem Planungsbüro mitteilen das die Gemeinde Quarnstedt erst einmal nichts wei-
ter aufstellen wird.   
 
Die Gemeinde Quarnstedt ist im Energiebereich gut aufgestellt. Den Energiemoni-
tor kann man Online einsehen.  
 
 
 
Tagesordnungspunkt  22: 

Einwohnerfragestunde 

- Frage an Herrn Lalleike  wie es mit dem umsetzen der Meßtafel aussieht, 
da diese nicht richtig ausgerichtet ist und das Ergebnis dadurch mit Vor-
sicht zu sehen ist. Es wurde auch Unterstützung angeboten. Das Umhän-
gen soll im September 2025 vorgenommen werden. 

- Herr Siefke fragt wie es mit den Zeitplänen für die Stromgasse und das 
Repowering aussieht 

o Bürgermeister Herr Kruse hat keine aktuellen Kenntnisse 
 
 
 
Tagesordnungspunkt  23: 

Verschiedenes 

Schwimmbad 
- Die Pflasterarbeiten sind abgeschlossen, es fehlt noch die Umrandung, 

damit die Müllecke nicht einsehbar ist.  
- Im Gespräch ist ein Geräteschuppen, um hier die Gegenstände aus den 

Kabinen zu lagern 
- Die Drainage ist in diesem Jahr gespült worden und läuft. Es muss sich 

mittelfristig um eine neue Drainage gekümmert werden.  
- Frau Thun berichtet über das Jubiläum des Freibades, hier ist ein toller Tag 

mit vielen Aktivitäten im Schwimmbad für Groß und Klein geplant.  
- Die Öffnungszeiten und Eintrittspreise bleiben wie in 2024 
- Es sind ein paar Investitionen geplant 

o Ein neuer Geräteschuppen und Müllcontainer 
o Die neue Pumpe im Schaltschrank läuft gut 
o Die Folie wurde an einer Stelle geflickt, ansonsten ist diese noch 

dicht.  
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Kreisumlage für die nächsten Jahre 
- Es gab eine außerordentliche Sitzung des Schleswig-Holsteinischen Ge-

meindetag Kreisverband Steinburg. Hauptsächlich ging es um das Defizit 
im Kreishaushalt. Die Umlage wurde das letzte Mal in 2014 angepasst.  

- Das Krankenhaus, Neubau des Kreishauses und immer neue Sozialaufga-
ben sind die Herausforderungen.  

- Eine 3%tige Erhöhung wird den Haushalt nicht ausgleichen 
 
Zaun am Dieksbarg 

- Hier ist ein funktionsloser Zaun, ein Bürger hat gefragt ob er diesen gegen 
eine kleine Spende abnehmen kann, dies geht in Ordnung. 

 
Anstehende Termine 

- 17.05.2025 Straßenflohmarkt 
- 24.05.2025 Wikingerschach 
- 25.05.2025 Schwimmbaderöffnung 

 
Zusammenarbeit mit der WGQ 

- Bürgermeister Herr Kruse spricht die Zusammenarbeit an, diese gefällt ihm 
nicht. Es besteht keine Zuverlässigkeit und es wird vermittelt das ein Bein 
gestellt werden soll.  

- Der Wunsch nach einer besseren Kommunikation besteht.  
Fragen in die Runde 

- Frau Thun würde sich freuen, wenn es wieder Kuchenspenden für die Ba-
deröffnung gibt 

- Herr Peters berichtet das zur Zeit sehr viel Altpapier im Dorf verteilt liegt, 
hier wäre es schön wenn es Freiwillige gäbe die das Altpapier einsammeln 

 
 
Bürgermeister Herr Kruse schließt die Sitzung um 21:15 Uhr 
 
 
 
 
  
    
…………………………………… 
gez. Vorsitzender 

…………………………………….. 
gez. Protokollführer 

Harro Kruse Julia Schmidt 
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